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Ortschaftsrat Markwerben  Weißenfels, 16.06.2014 
der Stadt Weißenfels  
 
 
 
N I E D E R S C H R I F T  
der  öffentlichen Sitzung des Ortschaftsrates Markwerben  am 02.06.2014 
 
  
  
Teilnehmer:   siehe Anwesenheitsliste Beginn: 20:00 Uhr 
Ort:                Gemeindesaal, Winkel 1, Markwerben  Ende:       21:45 Uhr 
 
 
Bestätigte Tagesordnung 
 
TOP 1 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der 

Beschlussfähigkeit und Beschluss zur Tagesordnung 
  

TOP 2 Bestätigung der Niederschrift vom 28.04.2014   

TOP 3 Einwohnerfragestunde   

TOP 4 Information über Hochwasserangelegenheiten der Ortschaft 
Markwerben 

 

TOP 5 Benennung eines Weges in der Gemarkung Markwerben 010(V)2014  

TOP 6 Anfragen und Mitteilungen   

 
 

Öffentlicher Teil 

 

1. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der Beschlussfähigkeit und Beschluss 
zur Tagesordnung  

 
Herr Fabig eröffnet die Sitzung. Die Ladung erfolgte ordnungsgemäß. Es sind 9 Mitglieder 
anwesend, somit ist Beschlussfähigkeit gegeben. 
Die Tagesordnung wird wie folgt geändert: Der TOP 4 soll mit dem TOP 5 getauscht werden. 
Die geänderte Tagesordnung wird einstimmig angenommen.   
 
2. Bestätigung der Niederschrift vom 28.04.2014  

 
Die Niederschrift vom 28.04.2014 wird mit 3 Enthaltungen bestätigt.  
 

3. Einwohnerfragestunde  

 
Es wird angefragt, was bei der Grabenschau herausgekommen ist. Herr Fabig teilt mit, dass die 
Gräben wieder hergerichtet wurden. Die Restarbeiten werden noch erledigt.  
Die Einwohner aus Markwerben fragen nach, warum Herr Risch nicht anwesend ist. Herr Fabig 
informiert, dass er zur Sitzung des Kreistages ist.  
Es wird bemängelt, dass die Gräben nicht mehr gesäubert werden. Die Rasenmahd soll 
entsorgt werden und nicht in den Gräben landen. Diese füllen sich und werden immer höher. 
Dadurch entstehen Verstopfungen (20 – 30 cm) im Grabenbereich. Es sollen Kontrollen 
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durchgeführt werden. 
Es wird ausführlich über die Hochwasserproblematik diskutiert und die Einwohner bringen 
mehrere Vorschläge ein. 
 

4. Information über Hochwasserangelegenheiten der Ortschaft Markwerben  

 
Folgende Vorschläge wurden diskutiert: 
 

- Unterschriftensammlung (auch eventuell mit anderen geschädigten Orten gemeinsam) 
 Herr Böckler zuarbeiten; er soll weitere Schritte einleiten 

- Mit der Ortschaft Uichteritz zusammensetzen und sich einigen  gemeinsam kämpfen 
und auftreten 

- regional etwas bewegen, damit auf das Hochwasser aufmerksam gemacht wird 
- überregional soll über den Bundestagsabgeordneten Herr Stier gegen die Talsperren 

vorgegangen werden  
- die Presse (MZ) soll bei der Hochwasserproblematik an den Sitzungen teilnehmen und 

dementsprechende Artikel veröffentlichen  in der Öffentlichkeit stärker präsentieren 
- eventuelle Spruchbänder in der Ortschaft Markwerben aufhängen, um auf die Probleme 

aufmerksam zu machen 
- eine Sondersitzung mit den entsprechenden Personen soll im Juni noch stattfinden 

 
Herr Fabig informiert, dass 30 Mio. € für Hochwasserschutzmaßnahmen und Vernässung beim 
Land im Haushalt eingeplant sind.  
 
Herr Thurm fragt an, ob die zwei Gräben aus Markwerben (Flur 4 Flurstück 887 – Uichteritzer 
Straße und Flur 4 Flurstück 141 – hinter der Koppel Uichteritzer Straße) in der Verantwortung 
des Grabenverbandes liegen.  
 
5. Benennung eines Weges in der Gemarkung Markwerben 

 
Der Antrag von Herrn Thurm liegt jedem vor. Es erfolgt eine kurze Diskussion. Die 
Wegbenennung muss auch im Kulturausschuss abgestimmt werden.  
Über das Berger-Grab wurde im Kulturausschuss noch immer nicht abgestimmt. Ein Vertreter 
aus dem Ortschaftsrat Markwerben soll zu der Sitzung des Kulturausschusses eingeladen 
werden, wenn dies diskutiert wird.  
 
MW 18/2014 
Der Ortschaftsrat Markwerben stimmt über die Benennung eines Weges in der Gemarkung 
Markwerben laut Antrag von Herrn Thurm wie folgt ab:  
   
Abstimmung:      dafür: 5 dagegen: 0 Enthaltung:   2 
 
6. Anfragen und Mitteilungen  

 
Über die Verteilung der Mittel der Ortschaftsräte soll in einer der nächsten Sitzungen 
abgestimmt werden.  
 
Ein Fördermittelantrag wurde beim ALFF abgegeben. Der Gemeindesaal in Markwerben wurde 
in das Fördermittelprogramm mit aufgenommen.  
 
Es liegt an Antrag bei der GESA vor. Das letzte Stück auf dem Friedhof soll mit ABM-Leuten 
erledigt werden.  
 
Für die Markwerbener Internetseite soll sich jemand in der Ortschaft Markwerben finden, der die 
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Seite pflegt und aktualisiert. Es wird nach den Passwörtern gefragt, um Zugriff auf die Seite zu 
erhalten.  
Herr Fabig betont, dass erst ein Verantwortlicher gefunden werden muss. 
 
Es wird angefragt, ob eine Vereinbarung zur Reduzierung der Straßenbeleuchtung vorliegt, da 
einige Straßenlampen aus sind.  
  
  
 
  
Fabig Luther 
Vorsitzender Protokollführerin 
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